



La ciudad de Adra celebrará este verano la XXXI edición del tradicional Rally Fotográfico 'Ciudad de Adra', una cita ineludible para los apasionados de la fotografía que tendrá lugar entre el 31 de julio y el 6 de agosto. Esta actividad, como cada año, ha sido impulsada por el Ayuntamiento, a través del Área de Juventud, y con la colaboración de los comercios locales Fernando Fotografía y FotoFerrer. Este año, los lugares de paso obligado serán el Centro Cultural, la pasarela del Sendero Azul, el Parque Infantil de La Isla y eventos locales de verano.

El alcalde, Manuel Cortés, acompañado del concejal de Juventud, Antonio Sánchez, y de los responsables de FotoFerrer y Fernando Fotografía, Miguel Ferrer y Fernando Fernández, ha dado a conocer esta nueva edición, destacando que "hemos querido mantener esta cita, ya consolidada, en nuestra programación cultural de verano, ya que cada vez son más los aficionados a la fotografía los que se inscriben en este certamen del cual resultan impresionantes instantáneas que recogen la belleza de nuestra ciudad". Asimismo ha agradecido su implicación a los dos fotógrafos locales, poniendo en valor su colaboración que es "fundamental para el buen desarrollo de esta actividad".

Por su parte, el concejal de Juventud, Antonio Sánchez, ha explicado que "hemos dotado a este concurso con grandes premios", poniendo de relieve que, con ellos, "queremos agradecer ese esfuerzo y trabajo por buscar la mejor fotografía". Estos premios consistirán en 350, 200 y 100 euros, para el primer, segundo y tercer premio, que además recibirán una placa. También se premiará a la mejor colección, con 100 euros y un diploma; a la mejor fotografía en blanco y negro, con 50 euros y un diploma; y a la mejor fotografía 'joven', para fotógrafos menores de 18 años, que será obsequiada con una foto sobre lienzo y un reportaje fotográfico valorado en 100 euros en Fernando Fotografía.

Los fotógrafos locales colaboradores de este certamen de fotografía han explicado que los participantes tendrán tres puntos de pasos obligatorios para realizar fotografías. Estos serán el Centro Cultural, la pasarela del Sendero Azul y el Parque Infantil de la Isla. Asimismo, los participantes deberán poner su objetivo en los eventos culturales del verano. El resto de fotografías serán de temática libre.

Fernando Fernández y Miguel Ferrer han indicado, además, que las inscripciones podrán realizarse de forma presencial en la Oficina de Juventud del Ayuntamiento o en la mesa de salida del concurso (Centro de Interpretación de la Pesca el 31 de julio). También cabe la posibilidad de hacerlo vía online enviando la solicitud al correo electrónico juventud@adra.es. El coste será de 3 euros para menores de 12 años, 5 euros para menores de 18 años y 15 euros para el resto de participantes.

Requisitos

En cuanto a los requisitos, solo serán válidos dispositivos digitales y la participación se restringe a personas que, independientemente de su lugar de residencia, no sean profesionales en el campo de la fotografía. Asimismo, aquellos concursantes que no se encuentren presentes en el punto de partida o envíen sus imágenes más tarde de la hora indicada serán automáticamente descalificados.

Se deberán entregar un total de 10 imágenes tituladas, que serán enviadas al correo juventud@adra.es a través de la plataforma [wetransfer](https://wetransfer.com) antes de las 00:00 horas del 6 de agosto y el tamaño de archivo será de 30x40. Habrá una selección de 100 fotografías y cada instantánea no podrá optar a más de un premio.

Fallo del jurado y exposición

El jurado estará compuesto por miembros del laboratorio fotográfico, representantes de la Asociación de Fotógrafos Profesionales de Almería (AFPAL) y un concejal del Ayuntamiento. La deliberación se llevará a cabo manteniendo el anonimato de los autores de la fotografía. La exposición de las 100 mejores fotografías se realizará en el Centro Cultural el viernes, 25 de agosto, día en el que además se hará entrega de los premios de este XXXI Rally Fotográfico, a las 21:00 horas. La muestra estará disponible hasta el 30 de septiembre.

Adra, 20 de julio de 2023